

LOS 250 MINEROS DE ENCASUR (PUERTOLLANO) SECUNDAN LA HUELGA DEL SECTOR

CONVENTION BUREAU

Toledo oferta su turismo de negocios en Bruselas

Diez empresas de Toledo, integradas en la Oficina de Congresos que gestiona la Cámara de Comercio (Toledo Convention Bureau), han participado esta semana en una misión comercial realizada en Bruselas, a la que han asistido también el alcalde de la ciudad, **Emiliano García Page**; la concejala de Turismo, **Milagros Tolón**; el gerente de la Oficina, **Javier Díaz** y el presidente de los hosteleros, **Alfonso Silva**. Las empresas toledanas han presentado a 75 agencias MICE (agencias profesionales para la organización de congresos, reuniones de incentivo y eventos) de Bélgica sus productos para el desarrollo de congresos e incentivos en la provincia de Toledo. Durante este año la provincia ha logrado mantener su cuota de negocio de turismo pese a la crisis económica.



EL 29 DE SEPTIEMBRE

Huelga de compras

La Asociación de Consumidores de Toledo UNIDAD, integrada en la nacional FACUA, apoya la huelga general de 29 de septiembre y anima a los consumidores a sumarse a ella en un día sin compras, bajo el lema *"Contra una Europa dominada por el mercado"*. Esta organización considera que la salida de la crisis debe hacerse cuestionando el modelo económico *"basado en la especulación y en patrones irracionales de consumo"*.

las cuentas claras

Prado López Galán

Tengamos la huelga en paz

O

cho años, tres meses y nueve días después de que se hiciera en este país la última huelga general (contra el Gobierno popular de **Aznar** y su *decretazo* para modificar el mercado laboral), los trabajadores están llamados por los sindicatos a una nueva huelga -el 29 de septiembre-, en esta ocasión contra el Gobierno socialista de **Zapatero** y su Ley de medidas urgentes de reforma del mercado de trabajo. Nadie sabe si será el éxito que anticipan UGT y CCOO, pero lo que sí parece claro es que es el resultado de un fracaso con muchos protagonistas: los agentes sociales -empresarios y sindicatos- que durante más de dos años de negociaciones no han sido capaces de ponerse de acuerdo para adaptar el mercado laboral al nuevo contexto económico y social y modernizar las relaciones laborales; el Gobierno, que con su errática -y a menudo desatinada- política económica, se ha visto obligado a imponer por ley una reforma que a nadie convence; y la oposición, que ha mostrado más disposición a destruir que a cooperar.

Llegados a este callejón sin salida es lógico que los sindicatos expresen en la calle el malestar de los trabajadores de la manera más radical que permite la ley: la huelga general. *¿Tú vas?*

Para curarse en salud si las cosas no salen bien, algunos sindicalistas advierten que hay miedo entre los trabajadores a posibles represalias, mientras que desde la patronal, por el mismo motivo, se avisa que en los resultados puede influir el temor a la agresividad de los piquetes informativos. Ir o no a la huelga es una decisión que libremente ha de tomar cada trabajador, con todo su derecho, tanto a lo uno como a lo otro. *¿No podemos tener la huelga en paz? ¿No podemos dar la sociedad el ejemplo que no han dado los dirigentes? ¿O es que hay que ver en las televisiones la furia de individuos quemando neumáticos o adoptando acciones agresivas para que parezca que esto es la guerra?*

La huelga será un éxito si en un plazo breve (la situación no está para seguir mareando la perdiz) sindicatos, patronal y Gobierno vuelven a retomar la senda del diálogo, el entendimiento y, como resultado de esto, el rumbo de la confianza y la recuperación económica. Es lo que los ciudadanos quieren de verdad. *¿Tú quieres?*

Empresarios y sindicatos meten miedo, cada uno a su manera. Los primeros temen la agresividad de los piquetes, los segundos la prepotencia de los empresarios. *¿Es ese el ambiente en el que trabajamos?*